



**SEGUNDA ACTA DE SESIÓN 2021.
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA
16 DE NOVIEMBRE DE 2021
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD DEL
H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLÁN, JALISCO.
ADMINISTRACIÓN 2021-2024**

En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 11:12 Once horas con doce minutos del día 16 de Noviembre de 2021, en el Recinto Oficial del Honorable Ayuntamiento y en apego a lo establecido por los artículos 27 y 28 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco; 39 numeral 04, artículos 40, 41, 44, 45, 47 y 53 del Reglamento de Organización y Funcionamiento del Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco; conformado por los regidores CC. **JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ, MERCEDES MARGARITA VELOZ LOZANO Y MARCELA MARTINEZ LEAL**, Presidente y vocal respectivamente, tienen a bien llevar a cabo la **SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE JUVENTUD**, La cual siguió su curso de la siguiente manera:-----

Marcela Martínez Leal
M. Margarita Veloz C.

El Presidente de Comisión, C. **JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ**, en uso de la voz, propuso y dio lectura al siguiente orden del día: -----

ORDEN DEL DÍA:

- I. Lista de Asistencia y declaración del quórum legal.
- II. Lectura y aprobación del orden del día.
- III. Informe detallado de las deficiencias detectadas y posibles soluciones para su mejoramiento las presentado por el C. Esteban Uriel Mejía Manzo, Coordinador del instituto de la Juventud.
- IV. Asuntos varios.
- V. Clausura de la sesión.

DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA:

PRIMER PUNTO: Al desahogo del primer punto del orden del día, El C. José Fernando Villarreal Chávez, Presidente de la Comisión, dio lectura a la **LISTA DE ASISTENCIA**, la cual resultó de la siguiente forma: -----

No.	NOMBRE	CARGO	ASISTENCIA
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	Presente
2	C. Mercedes Margarita Veloz Lozano	Vocal	Presente
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	Presente

El C. José Fernando Villarreal Chávez: Presidente de la Comisión, informó sobre la **EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL** para llevar a cabo la Sesión de Comisión, ya que nos



encontramos tres de los tres regidores pertenecientes, se declaran válidos todos los acuerdos que se tomen e ella.-----

SEGUNDO PUNTO.- Abordando el segundo punto, **LECTURA DE LA APROBACIÓN ORDEN DEL DÍA.** El C. José Fernando Villarreal Chávez, Presidente de la Comisión pongo a consideración de los presentes el contenido del mismo, cuestionando si hay alguna modificación a su solicitud, no existiendo ninguna solicitud, si están a favor, les solicito que levanten su mano para aprobar la moción:

No.	Nombre	Cargo	Sentido del Voto
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	A favor
2	C. Mercedes Margarita Veloz Lozano	Vocal	A favor
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	A favor

Lo que resulta **APROBADO POR UNANIMIDAD** con tres votos a favor de los regidores presentes. Quiero hacer mención que el día de hoy se encuentra presente el **C. Esteban Uriel Mejía Manzo, Coordinador del Instituto de la Juventud**, quien nos rendirá un informe detallado en el estado que recibió la coordinación al igual las deficiencias con las que se cuenta, estado actual que guarda las área a su digno cargo, esto con la intención de conocer y poder realizar las gestiones necesarias para la mejora de dicha dependencia, agradeciendo su presencia, **Por lo cual solicito si es de aprobarse el uso de la voz, pido a los integrantes de la comisión manifestarlo levantando su mano.**

POR LO QUE SOLICITO LEVANTEN SU MANO.

No.	Nombre	Cargo	Sentido del Voto
1	C. José Fernando Villarreal Chávez	Presidente	A favor
2	C. Mercedes Margarita Veloz Lozano	Vocal	A favor
3	C. Marcela Martínez Leal	Vocal	A favor

Lo que resulta **APROBADO POR UNANIMIDAD** con tres votos a favor de los regidores presentes.

TERCER PUNTO.- El C. José Fernando Villarreal Chávez, En lo referente al tercer punto del orden del día Informe detallado de las deficiencias detectadas y posibles soluciones para su mejoramiento las presentado por el C. Esteban Uriel Mejía Manzo, Coordinador del instituto de la Juventud.-----

-C. Esteban Uriel Mejía Manzo.- Buen día muchas gracias por invitarme y por interés que tienen en el instituto de la juventud posteriormente platicaré un poco de lo que es la dependencia y en qué consiste como me la entregaron que se puede mejorar comentarles que en esa dependencia

Marcela mgl. hud
M. Margarita Veloz L.



ya había estado unos años atrás dónde prácticamente no hay nada nuevo creo nuevo es lo único es un pintarrón de las deficiencias que detecte el patrimonio se encuentra en su totalidad inclusive hay un dos computadoras que están en otra dependencia ya las tenemos detectadas pero lo demás es pura basura son puras computadoras obsoletas tenemos un diagnóstico por parte de innovación donde dan el visto bueno de las que son como 8 computadoras no sirve ninguna estoy trabajando en baja definitiva de los equipos para poder comprar unos nuevos la dependencia estamos ubicados en la unidad deportiva Norte Carlos Salcido ahí se encuentra la oficina desde hace años hay una gotera dentro de la misma oficina se dijo que se arregló pero hasta la fecha no sé si me puedan apoyar con el arquitecto de dicha obra me comentó un encargado qué se solicitó pero que no hay solución hasta la fecha se tira el agua del tinaco y se inunda la oficina tal cual no es mucho de la dependencia hemos trabajado en equipo estamos sacando una dependencia prácticamente que estaba en el olvido desde la administración pasada con un patrimonio escaso y con un presupuesto igual de escaso quisiera saber cuál es el presupuesto con el que contamos si tengo noticias de qué es muy poco y que no hay para más lo que estamos haciendo es trabajar con patrocinadores de alguna manera para levantar la dependencia sabemos que por parte del ayuntamiento hay muy poco presupuesto Y lo bueno es que tengo confianza con ustedes y tengo la confianza de que ustedes me puedan escuchar les pido el apoyo como legisladores para el instituto es un instituto que trabaja para la prevención del delito drogadicción violencia hacia la mujer violencia doméstica fomentar el deporte las culturas esos juventud jóvenes somos más del 40% de la población tener una dependencia como el instituto de la juventud quién no solamente sea para cubrir una nómina o un espacio del ayuntamiento sino que también para cumplir las normas que se deben cumplir desde el nivel federal estatal ocupamos tomarle seriedad al instituto cuando me la ofrecieron la tomé con la intención de trabajar los números ahí están los dos meses que hemos estado trabajando estamos trabajando en el registro de personas para la vacunación de covid-19 en el tema de salud tuvimos un registro de aproximadamente 150 personas que acudieron a la al instituto a registrarse que si no es de ser por el instituto nos hubieran vacunado gente de escasos recursos a falta de una computadora o un celular estamos trabajando en tema de derechos humanos de identidad mi derecho qué son registros extemporáneos en conjunto con registro civil para los jóvenes que no tienen su acta de nacimiento es el tipo de temas que son importantes de problemáticas sociales temas deportivos y temas integrales con el instituto de la mujer eventos deportivos con servicios médicos vamos a llevar una campaña de salud se van a dar pláticas y se les va a dar seguimiento son enfoques con los que estoy trabajando para tener el instituto de la juventud que realmente destaque estén las condiciones en la que se encuentra cómo sabemos se mantuvo en el olvido esperemos que ustedes como comisionados de la comisión me ayuden a que esto no suceda cómo sabemos siempre hay otras cosas y se les da prioridad y dejamos de lado la juventud muchos de los funcionarios que están aquí tal vez no puedan ir las próximas elecciones tal vez se necesita el impulso a los jóvenes y que les agradezco le tomen seriedad a esta dependencia y también les pido que el día de mañana yo estoy escaso de trabajo

marcela mty hnd
M. Margarita Celoz



en mis tema laborables de juventud y que también con sinceridad me lo digan que se ocupa porque siempre hay que ver por los jóvenes.-----

-C. José Fernando Villarreal Chávez.- Esteban antes de concluir si me gustaría preguntarle en qué estado encontró después de su proceso de entrega y recepción el inventario de recursos humanos cuánta gente laboraba y de lo que usted recibió y cuánta laboran.-----

-C. Esteban Uriel Mejía Manzo.- Ahora cuándo recibí nada más trabajaba el director actualmente estamos 3 en la oficina Entre los tres estamos solventando lo mismo pero es parte de la seriedad que le estamos dando el proyecto repito nada más estaba el director fue lo que me comentó quién era el coordinador Amed en estos últimos 6 meses tenía un auxiliar actualmente son dos auxiliares y su servidor como coordinador.-----

- C. José Fernando Villarreal Chávez.- Alguna carpeta de programas que tengas que informar a esta comisión de programas federales estatales lo único programa con el que contamos de registro es el de jóvenes construyendo el futuro que es federal se realizaron inscripciones hay pocas vacantes o pocos espacios para laborar los jóvenes para temas del estado es triste que sepan que no existe ningún instituto de la juventud existe lo arropo igual que el instituto de la mujer la secretaría de equidad igualdad sustantiva realmente no tenemos un instituto sud jalisciense nos arropo a partir del 2018 tenemos que esperarnos a la plataforma esperar nombramientos para cualquier tipo de solicitud o trámite por parte del instituto de la juventud el hecho de no ser autónomo todo tema de presupuesto y programas nos toca bajarlo la coordinación general que es la de desarrollo económico estamos viendo la posibilidad de buscar los programas en los cuales podamos trabajar hay que actualizar esperamos realizar un reglamento y estaremos atentos a los programas.-----

-C. José Fernando Villarreal Chávez.- Alguno desde regidores que tenga algún comentario que agregar el uso de la voz para la regidora margarita.-----

- C. Mercedes Margarita Veloz Lozano.-Únicamente felicitarlo porque como él lo comenta es sido testigo de los pocos recursos que cuenta su dirección y aun así en el poco tiempo que llevamos ha estado trabajando al 100 trae buenos proyectos y estamos para apoyarlo.-----

-C. Marcela Martínez Leal.- De igual manera Esteban te felicito te he visto trabajar al 100 me gusta tu entusiasmo tu compromiso y en lo que necesitas ti te podamos apoyar aquí estamos.-----

- C. José Fernando Villarreal Chávez.- Igual manera aquí estamos solamente agradecerte y felicitarte por la labor que has hecho Esteban te he visto muy comprometido tanto en redes sociales esperemos que todos estén igual de activos y con esas ganas de llevar la dependencia a otro nivel igualmente agradecerte.-----

CUARTO PUNTO.- El C. José Fernando Villarreal Chávez: ASUNTOS VARIOS y no existiendo asunto alguno que tratar pasamos al siguiente punto.-----

Margarita Veloz
M. Margarita Veloz



QUINTO PUNTO: CLAUSURA DE LA SESION.- No habiendo más asuntos que tratar, El C. José Fernando Villarreal Chávez: Presidente de Comisión, concluyó LA SEGUNDA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE JUVENTUD del H. Ayuntamiento Constitucional de Ocotlán, Jalisco, 2021-2024, siendo las 11:26 Doce horas con veintiséis con minutos del día 16 de Noviembre de 2021.

16 DE NOVIEMBRE DE 2021, OCOTLAN JALISCO

ATENTAMENTE

C. JOSÉ FERNANDO VILLARREAL CHÁVEZ.

PRESIDENTE.

C. MERCEDES MARGARITA VELOZ LOZANO

VOCAL.

C. MARCELA MARTINEZ LEAL.

VOCAL.